

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**MONREAL: SEGURIDAD PÚBLICA, CAMPO Y SEGURIDAD SOCIAL, LOS GRANDES RETOS DE MÉXICO; BLOQUE OPOSITOR, GANARÍA EDOMÉX Y COAHUILA**

Ya trazó ruta de reconciliación en el país, para que todos los sectores del país, coadyuven al mejor futuro que merece la nación, sin rencores, odios...

Perfiló diálogo y acuerdos, para evitar confrontación y enfrentamiento, entre la clase política del país y los Tres Poderes del Estado.

Ofrece apertura a jóvenes de la República, para que se alistén en la dirección de la administración pública, y hagan a un lado soberbia y cerrazón a los demás, con la inclusión.

Advierte que sin unidad de la clase política en Morena, ponen en riesgo el triunfo en el 2024, al igual que el diputado Santiago Creel Miranda -quien busca la candidatura presidencial del PAN-, considera ese factor, para mantener cohesión en bloque opositor, y alcanzar victoria ese año, en los cargos de elección popular que se disputen, “de Presidente para abajo”.

Ayer, el político de Zacatecas, inauguró el foro digital, “Hacia una nueva era para la transformación e innovación pública”, que organizó el presidente en comisión de Puntos Constitucionales, Eduardo Ramírez Aguilar, evento en el que participa comisión de Ciencia y Tecnología en Cámara de Diputados, que preside el diputado del Verde, Javier López Casarín.



Durante su mensaje, Monreal, ponderó que es el momento de señalar los grandes retos que tiene el país. Enseguida, ilustró:

-“Desde mi punto de vista, nos preocupa el tema de la seguridad pública. Creo que es una agenda que debemos revisar; estamos en eso, en la comisión Bicameral de Seguridad Pública”.

-“Y es un tema que en el país, está preocupando a todos, a ciudadanos, a ciudadanas, sectores de la población que sufren el acoso y sufren también la presión ilegal de la delincuencia organizada”, explica.

-“Y otro de los retos formidables, es el campo mexicano”, admite, rubro en el que expuso visión:

-“Yo sostengo que el campo es solución, no es problema y que el campo, a través de su vertientes, tiene necesidades urgentes de ser atendidas, como son los pescadores, los ganaderos, los cañeros, tabacaleros, productores de cítricos y productores de trigo, de maíz”.

-“Este es otro gran reto que tenemos enfrente”, reitera y, obviamente, agrega, seguridad social.

-“Los fondos de pensiones dignas para los trabajadores que terminan un ciclo de vida en su trabajo y tienen el derecho de retirarse con una persona digna. Son tres de los grandes retos que tiene México en este momento”, expresó el también coordinador del grupo mayor en el Senado.

Autocrítico, el legislador del partido en el poder, agregó:

-“Pero no nos estamos actualizando a los grandes retos que ya están presionándonos y que la propia agenda legislativa nuestra no ha tomado en cuenta, como son esta, de la inteligencia artificial o las tecnologías de la información, las plataformas digitales, sus derechos y obligaciones; o la ciberseguridad, que estamos expuestos en nuestras comunicaciones privadas, o comunicaciones públicas a ser jaqueadas y a darse a conocer asuntos de Estado, que afectan su seguridad interna y su seguridad nacional o la biotecnología”.



Ricardo Monreal, fue más allá, al abordar un tema en el cual, gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, recibe críticas:

-“Incluso, un tema que nos preocupa y que está generando una enorme movilidad, es el cambio climático, el cuidado del medio ambiente, la Agenda 20-30, y el mundo que nos rodea frente a estos grandes retos que está globalizados; las armas nucleares, el desarme”.

Antier, el cuarto aspirante que “legitimó” el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, para buscar candidatura presidencial en Morena para el 2024, habló durante foro que organizó el Verde, de asunto ambiental y cambio climático, que se deben incorporar, a la agenda legislativa.

Ayer, Ricardo Monreal, ponderó ante los medios:

-“Y hable sobre que voy a continuar luchando para ser considerado no sólo el aspirante, sino en su momento, el candidato formal a la Presidencia de la República”.

-“Tengo méritos, preparación, capacidad para enfrentar estos grandes desafíos del México moderno y estoy preparado; soy el que más experiencia política ha acumulado en 42 años y me siento listo, preparado y en toda mi plenitud, tanto de salud como de lucidez mental, para intentar llevar a México a niveles de desarrollo político, social, cultural, económico, distintos, mejores, con políticas progresistas”.

Reitera disciplina que se impuso, para no ahondar en asuntos nacionales, durante campaña electoral en Coahuila y Estado de México, “para no interferir en este momento en los procesos, con fisuras o con declaraciones que lastimen el proceso en esos estados”.

Después de esa elección, insiste, impulsará que él, Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Luis Ebrard Casaubón y Adán Augusto López Hernández, con el dirigente de Morena, acuerden proceso interno para elegir candidato presidencial del partido.



-“Es la idea que estemos todos juntos para definir las reglas de la sucesión, la convocatoria, el contenido de la convocatoria, los plazos y las obligaciones de quienes deseamos participar en ese proceso”, puntualiza.

Otro senador, del PAN, Damián Zepeda Vidales, habló del campo mexicano, durante gira de trabajo que realizó ex dirigente nacional de ese partido, en el estado que lo tiene todo, cual pondera distinguido veracruzano.

En visita a un centro de producción cafetalero, en Córdoba, el legislador, reclamó al gobierno federal abandono al campo mexicano y exigió una política que impulse su desarrollo.

Sin ambages, ilustró a productores de café, crítica situación del campo:

-“Es urgente que el gobierno voltee a ver al campo. Para que lo pongamos en perspectiva”.

-“En 2018, el gobierno federal destinó 72 mil 125 millones de pesos de Presupuesto, para la secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación. Sin embargo, para el 2021, les redujo a los campesinos este Presupuesto a solo 49 mil 291 millones de pesos, una caída del 31.7%”, agregó.

-“Con este duro golpe al campo, el gobierno federal prácticamente desmanteló estructura de apoyos a la producción agropecuaria y, si bien empezaron a incrementarlo marginalmente y este año dicen que lo subirán más, la realidad es que los apoyos, simplemente no llegan”, acusa.

A lo que se agrega: de manera inexplicable, el régimen de López Obrador, desapareció Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero, tras cuatro años de una mala administración, lo que complicará prevé, acceso a créditos, necesarios para el sector.

-“Eliminar Financiera Rural es un duro golpe para el sector agropecuario, ¡Imagínense!, lo que representa, es menos recurso para que los campesinos inviertan en mejoras, en tecnificación, en



poder sembrar; los están ahorrando y dejando sin acceso al dinero que necesitan para sacar adelante su actividad”, fustiga el senador Zepeda Vidales.

El senador panista observa que en el 2018, el Plan Nacional de Desarrollo, otorgó 74 mil 736 millones de pesos en financiamiento, mientras que en 2021, esta cantidad se redujo a solo 48 mil 130 millones de pesos, una reducción de 36% o más de 26 mil millones de pesos menos y, ahora, simplemente lo cierran.

-“No es casualidad que, de 2028 a 2021, la cantidad de hectáreas cosechadas se hayan reducido 15%”, resalta.

El panorama, advierte, hace imposible un repunte de la producción agropecuaria, máxime, cuando el gobierno federal, castiga a los hombres del campo, con escasos recursos para el sector.

Damián Zepeda Vidales, puntualiza que en el Poder Ejecutivo, adelantan que para este año y, el otro, incrementan recursos al campo mexicano.

¡Y cómo no!

Si este año, hay elecciones en Coahuila y Estado de México.

Primer domingo de junio 2024, el proceso electoral federal, con elecciones para Presidente de la República, senadores, diputados federales y, en algunos estados locales; gobernadores, alcaldes y cabildos municipales.

Un Presupuesto electorero para el campo, “oportuno”, para conservar o incrementar clientelismo.

¡Viva México! ¡Viva!

EN EL CHACALEO

Próximo miércoles, clausuran campañas electorales en Coahuila y Estado de México, 5 días, en el que los contendientes, recurrirán a todo, al costo que sea, para defenestrar el contrario, desde



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

26/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

periodicazos, fuego amigo, politiquería, politiporquería, guerra sucia, lapidarios y puyantes spots o agresivos discursos en los cierres de campaña regionales que lleven a cabo el candidato de Morena en la tierra de Humberto y Rubén Moreira Valdez, contra el candidato del bloque opositor; como la candidata del PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza en el Estado de México, Ale del Moral, contra su adversaria de Morena-PT-Verde, Delfina Gómez Álvarez... Entre la clase política del oficialismo, dirían los adversarios de Amlo-Morena en el Congreso, el discurso que denotan es de inseguridad en la victoria de sus candidatos en aquellos estados... En tiempo y forma, resaltamos en esta columna, urgente convocatoria de Mario Delgado Carrillo a senadores y diputados federales, para que acusan a esas entidades, a apoyar al senador Guadiana Tijerina y a la maestra y ex presidenta municipal en Texcoco, donde es famosa por señalamientos de presuntos “moches” a los empleados de la alcaldía, para entregarlos ¡a Morena!, cual ella misma, de manera velada, admitió, en el primer debate que sostuvo con su adversaria priista... La verdad, elección en Coahuila, está más que “cantada”, a favor del PRI-PAN-PRD; el proceso electoral mexiquense, no es como lo esperaban en Palacio Nacional y entre la clase política en el poder, por lo que se espera, Ale del Moral dé la sorpresa con su victoria en los comicios del próximo 4 de junio... Es cosa de esperar ese día, diría Roberto Madrazo, como candidato presidencial, en el 2006, cuando declaró que la mejor encuesta es la del día de la elección... Hay que decirlo, en el Estado de México, los empleados del gobierno estatal, del Poder Judicial en la entidad y del Congreso local, no desean que si gana Morena y Delfina Gómez Álvarez, con el pretexto de falsaria “austeridad”, los manden a la pobreza pos los siglos de los siglos, cuando les quiten el empleo; ni mucho menos, oferentes y beneficiarios de los servicios que impactan con las operaciones que realiza el Aeropuerto de Toluca, se queden en la nada, porque si gana Morena, en la primera semana de gobierno, en coordinación con el gobierno federal, van a decretar cierre de la terina aérea y “transformar” sus operaciones, hacia el AIFA... ¡Cuidado!... Próximo martes 11:00 horas, sesión privada de la Comisión Bicameral en el Congreso de la Unión, cuyos integrantes se reúnen -Senado de la República- con el gabinete de seguridad, para que Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación; el general, Luis Cresencio Sandoval González,



secretario de la Defensa Nacional; almirante, José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina y la titular en Seguridad, presenten informe en esa materia, al Congreso de la Unión... Caos, protestas, pánico, susto, coraje, de mal humor, entre los usuarios del Metro, Línea 3, por un desperfecto en las vías, que obligó al director del noble transporte colectivo, Guillermo Calderón Aguilera, a acudir personalmente al sitio donde se presentó una irregularidad más, la cual, afortunadamente, no arrojó víctimas ni heridos, por lo que anoche se supo... El incidente, uno más de los que a diario suceden en el Metro, atiborró redes sociales, donde los afectados, vociferaron en mensajes, contra Claudia Sheinbaum y Morena, por las condiciones en que tienen instalaciones, trenes y vías... En este espacio, en tiempo y forma, acusamos que la situación en el transporte colectivo que heredó a CDMX, el presidente Gustavo Díaz Ordaz, sí, ese mandatario que en tribunas del Congreso de la Unión, cada 2 de octubre, los pseudoizquierdistas, lo recuerdan de la peor manera, cuando, hay que recordarles, desde el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, y sucesores en la jefatura del gobierno capitalino, abandonaron mantenimiento preventivo y correctivo a toda la infraestructura de ese transporte masivo en la capital del país... Peor aún que la señora Claudia Sheinbaum Pardo, cual la critican y señalan en redes sociales, se ocupe y preocupe más en su campaña por la candidatura presidencial de Morena, que estar al pendiente, de la situación en que se encuentra el Metro... ¡Cuidado!, los mexicanos se cobran facturas el día de las elecciones Y Morena, recordamos, en el 2021, no fue la gran fuerza que avasalló en las urnas, porque hubo voto de castigo en su contra... En el 2024, se los van a volver a recordar los capitalinos y no capitalinos que usan las instalaciones del Metro... No todos son conciertos de cantantes coyunturales, ni dádivas que llaman pensiones... Los mexicanos, quieren seguridad pública, un mejor Metro, combate a violencia y delincuencia, a brutal, criminal y puyante inflación; combate y castigo a feminicidios, a la crisis económica, creación de empleos no destrucción de empleos, bajo la hipócrita figura de “austeridad”... Los mexicanos quieren protección de la justicia federal que se ofrece en la Corte, un árbitro electoral que esté a la altura del voto ciudadano, no del capricho de un solo hombre... ¡Cuidado!... Si con el PT-Verde, no tienen mayoría calificada, menos la tendrán cuando estos



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

26/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

partidos, decidan seguir su propio camino en próximas elecciones que se lleven a cabo en el país. ¿O cual es el mensaje que envían petistas y verdes, en el proceso electoral de Coahuila, cuando apoyan a Ricardo Mejía Berdeja y no al senador Armando Guadiana Tijerina?... Cuestión de recordar frase bíblica: el que te lo da, te lo quita. ¿Eh?... Entre la clase política del poder en turno, se podrían infartar, si en próximo periodo ordinario de sesiones, que inicia primero de septiembre, PT-Verde, retiran a Morena, su mayoría absoluta -la mitad más uno-, y ni Leyes Reglamentarias, como el paquete económico del 2024, podrían aprobar a Andrés Manuel López Obrador y bancada de Morena en Cámara de Diputados y Senado... ¿Quién hizo creer al Presidente, que, lapide a esos aliados, cuando, él, los necesita... ¡Qué tal!... ¿A poco también los van a perseguir con los órganos represores del sistema: Fiscalía General de la República, de Alejandro Gertz Manero? ¿Con la Unidad de Inteligencia Financiera de la SHCP, cuando Pablo Gómez Álvarez, calla otros asuntos más evidentes? ¿Con el Servicio de Administración Tributaria?... ¿O los van a maicear con más curules, escaños y encargos de elección popular en el 2024? ¿Eh?... Como se conforman el PT-Verde, cuando sobrevivieron del PRI, PAN; hoy, con Amlo-Morena, buscan sobrevivir, por los siglos de los siglos... ¿Sí?... ¿Verdad que mejor conviene seguir igual que los otros?.. Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!: <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales: YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...